El Sr. Dr. Suárez Gamboa.—Si yo usé la palabra «pedículo» fué para explicar que el tumor estaba unido al resto del útero por un punto principal. Es indudable que estos tumores no tienen pedículo y estoy de acuerdo con el Sr. Dr. Toussaint, la gran mayoría de las veces tienen una atmósfera celulosa, que se aprovecha para enuclearlos.

Yo utilicé la palabra pedículo, llamándole así al punto por donde estaba insertado el tumor, y que es el mismo pordonde penetraban los vasos; ha sido una ligereza mía llamarle á esto pedículo, pues no lo tienen los tumores intramurales. Hay otro elemento en mi exposición, la fijeza de la matriz, y sobre todo, que no quedan estos tumores inactivos durante el embarazo y el parto, sino que también sufren modificaciones que pueden ser desde el simple reblandecimiento hasta la gangrena.

El subscrito Secretario hizo constar que el 26 del mes en curso expiró el plazo que, para la admisión de las solicitudes referentes, se amplió por acuerdo de 19 de octubre próximo pasado, mandando hacer una nueva publicación de la Convocatoria de 20 de julio último, relativa á proveer una vacante en cada una de las Secciones de Anatomía Normal y Patológica y Medicina Legal y dos en la de Higiene y Estadística Médica. Que obsequiando dicha Convocatoria, se habían recibido en la Secretaría dos solicitudes de los Sres. Dres. D. Jesús E. Monjarás y D. Manuel Uribe Troncoso, acompañadas respectivamente de una Memoria y los documentos requeridos, optando á las vacantes en la Sección de Higiene; otras dos solicitudes y Memorias juntamente con los demás documentos, de los Sres, Dres, D. Gabriel M. Malda y D. Juan Velázquez Uriarte, optando á la vacante en la Secciónde Anatomía; y, por último, cuatro solicitudes y Memorias, etc., de los Sres. Dres. D. Angel Hidalgo, D. Juan Peón del Valle, D. Ricardo E. Cicero y D. Ignacio Fernández Ortigosa, optando á la vacante en la Sección de Medicina Legal.—A las Secciones correspondientes para los efectos de Reglamento.

Conforme á lo prevenido en la frac. II, art. 6°, se procedió á elegir un miembro para integrar la Sección de Medicina Legal, resultando electo por mayoría de votos el Sr. Dr. D. José María Bandera.

L. TROCONIS ALCALÁ.

BIOGRAFIA.

EL SR. DR. JOSE RAMIREZ.

Señores académicos:

Conceptúo como uno de los más felices acontecimientos de mi vida científica y como un alto honor, tanto mayor cuanto menos merecido, el haber sido designado por vuestros votos para ocupar un lugar en esta docta Sociedad, tan prestigiada por su abolengo como por su historia y por la numerosa serie de conquistas que en el terreno de las ideas, así como en el de los hechos, ha logrado alcanzar, dando páginas de gloria á la medicina nacional.

Los que como yo conocemos los anales de la Academia desde su fundación y hemos estudiado en ellos su desenvolvimiento y sus progresos, al llegar por primera vez á este recinto á donde tantas voces autorizadas y eminentes se han dejado oír, experimentamos la impresión de hallarnos en el antiguo hogar de familia nobilisima, adonde se han sucedido las generaciones de nuestros mayores, de aquellos que nos formaron un nombre con su esfuerzo y nos dejaron con la obra de su labor activa y fecunda, un ejemplo que imitar y una tradición de trabajo y de constancia que proseguir á través de las eventualidades de un porvenir seguramente mucho más sereno y luminoso para nosotros que lo fué para ellos.

Nosotros mismos no apreciamos, en efecto, en todo su valor las dificultades numerosas que tuvieron que vencer los padres de esta Academia para dejarnos el valioso legado que hemos recibido, ni creo que los progresos de la medicina en México hayan sido tampoco apreciados entre nosotros y en el extranjero, en la alta medida en que deben serlo. Las páginas de la "Gaceta Médica" son elocuente testimonio de lo que valian aquellos hombres como Jiménez, Hidalgo Carpio, Lucio, Rodríguez, Carmona, etc., y podemos decir con orgullo que, aunque poco seguramente como productor, sí como asimilador y como utilizador, México ha ocupado siempre en nuestra ciencia, uno de los primeros lugares entre los países más adelantados de América, desde la época misma en que los demás comenzaban á iniciarse apenas en este género de estudios.